



*Bunte Farben in das Grau der Unterführung auf dem Bahnhof haben Kinder der Volksschule Absdorf gemeinsam mit den Absdorfer Künstlerinnen und Künstlern Peter Gansberger, Angelika Gaubitzer, Krystyna Gawrzynska, Petra Mayer und Leo Peter gebracht. Fünf Gruppen malten je ein großes Bild von Absdorf, „so wie sie es sehen“ auf eine Platte. Diese Platten wurden dann in der Volksschule beim Comenius-Schulfest präsentiert und fanden vor kurzem ihren endgültigen Platz auf dem Bahnhof. Koordiniert wurde die Aktion von Fritz Krapfenbauer, zu sehen auf dem untersten Bild mit den Gemeindemitarbeitern Johann Lohner und Markus Streitriegl bei der Montage der Tafeln.*

Fotos: Gaubitzer